

**ANFRAGE**

des Abgeordneten Mölzer  
und weiterer Abgeordneter  
an die Bundesministerin für Inneres  
betreffend die angedrohten Konsequenzen seitens der Bundesrepublik Deutschland

Medienberichten zufolge hat der deutsche Innenminister der Republik Österreich mit Konsequenzen gedroht, wenn weiterhin die Großzahl der hier ankommenden Flüchtlinge nach Deutschland durchgeschleust wird.

([http://diepresse.com/home/politik/aussenpolitik/4929230/Fluchtlingskrise\\_De-Maiziere-droht-mit-Gegenmassnahmen-?direct=4930144&vi\\_backlink=/home/panorama/welt/4930144/index.do&selChannel=&from=articlemore](http://diepresse.com/home/politik/aussenpolitik/4929230/Fluchtlingskrise_De-Maiziere-droht-mit-Gegenmassnahmen-?direct=4930144&vi_backlink=/home/panorama/welt/4930144/index.do&selChannel=&from=articlemore))

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Inneres folgende

**Anfrage**

1. Wie viele Flüchtlinge werden seit 24. Februar 2016 täglich maximal nach Deutschland durchgeschleust?
2. Mit welchen Konsequenzen hat die Republik Österreich zu rechnen, wenn der deutsche Innenminister seine Drohung wahrmacht?



AK

2512

